



ITINERARIO SRI LANKA AUTÉNTICA

Les presentamos un completo viaje en grupo y servicio privado de 9 días de viaje y 7 noches de estancia en Sri Lanka, con guía en castellano.

Durante el recorrido por el país de las especias recorrerán múltiples ecosistemas en un trepidante recorrido en tren y visitarán lugares Patrimonio de la Humanidad como Sigiriya, Kandy, Galle y Dambulla.

Paisajes espectaculares como las playas de Beruwela, experiencias auténticas como Hiriwaduna, y un vibrante safari por el Parque Nacional de Wilpattu, el mayor parque de Sri Lanka, y hogar de una gran comunidad de leopardos.

Además se visitan otros destinos como Matale y Nuwera Eliya. que sin duda le cautivarán.

Para conocer un poco más sobre budismo, se realiza una visita fuera de todo recorrido turístico al monasterio de Na Uyana Aranya, uno de los monasterios forestales budistas más antiguos de Sri Lanka, que se remonta a la época del rey Uttiya (siglo III a. C.). Hoy en día es de nuevo el hogar de una próspera comunidad de practicantes budistas monásticos y laicos, que cuenta con más de 150 monjes y es uno de los centros de meditación más grandes y reconocidos de Sri Lanka.

Para su máximo confort, hemos seleccionado hoteles de 4* y 5* en los que además del desayuno, podrán degustar su rica gastronomía, incluyendo 7 cenas durante su estancia y un almuerzo durante la visita de Hiriwaduna.

¡Bienvenidos a un gran viaje a la perla del Océano Indico!





DÍA 29 NOVIEMBRE | BARCELONA- ABU DHABI 21.50H-07.00H DÍA 30 NOVIEMBRE | ABU DHABI-COLOMBO 09.15H-15.10H (+1)

Llegada al aeropuerto internacional de Colombo, recepción de nuestro personal y traslado privado hasta el hotel. **Cena** y **alojamiento.**

01 DICIEMBRE | COLOMBO-NA UYANA-DABMBULLA-HABARANA

Desayuno

Salida en dirección Habarana, para en ruta hacer la visita del monasterio budista de Na Uyana, donde tendremos la oportunidad de vivir una autentica experiencia con los monjes del monasterio. Participar en las sesiones de rezos, conversar sobre budismo y compartir un té aromático de hierbas ayurvédicas. El viaje continua hacia Dambulla, donde se realiza la visita del Templo de Oro, Patrimonio de la Humanidad. Es un complejo de cuevas con templos en su interior, el más grande y mejor conservado de Sri Lanka. Las torres de roca de 160 m de altura emergen de los llanos circundantes. Hay más de 80 cuevas documentadas en los alrededores. La principal atracción son 5 cuevas, que contienen estatuas y pinturas.

Estas pinturas y estatuas están relacionadas con Buda y su vida. Hay un total de 153 estatuas de Buda, 3 estatuas de reyes srilanqueses y 4 estatuas de dioses y diosas. Las últimas 4 son estatuas de dioses hinduistas, dios Vishnú y dios Ghanesa. Los frescos cubren un área de 2100 metros cuadrados representan la tentación de Buda por el demonio Mara y el primer sermón de Buda. Continuanción hacia Habarana. Llegada, checkin en el hotel.

Cena y alojamiento.

Almuerzo básico incluido.

DÍA 2 DICIEMBRE | HABARANA-HIRIWADUNNA- P.N WILPATTU-HABARANA

Desayuno

Salida en dirección a Hiriwadunna, para tener una auténtica experiencia de cómo viven los sri lankeses en el medio más rural. Usaremos un carruaje tradicional para llegar a una casa tradicional ubicada en medio de plantaciones de diferentes cultivos y una densa vegetación. Tendrá la oportunidad de conocer la forma de cultivo y uso culinario de vegetales propios de la zona y participar en la elaboración de una comida básica y genuina de la Sri Lanka más tradicional.



Cotinuación hacia en Parque Nacional de Wilpattu,

La característica única de este parque es la existencia de "Willus" (lagos naturales): cuencas de agua naturales con borde de arena o depresiones que se llenan de agua de lluvia. El parque tiene un área de 1.317 km2 (131.693 hectáreas) y oscila entre 0 y 152 m sobre el nivel del mar. Se encuentran casi ciento seis lagos (Willu) y tanques repartidos por todo Wilpattu. Wilpattu es el parque nacional más grande y uno de los más antiguos de Sri Lanka y es mundialmente conocida por su población de leopardo (Panthera pardus kotiya).

Se han identificado 31 especies de mamíferos en el parque nacional de Wilpattu como el elefante, el oso perezoso, el leopardo, el búfalo de agua, el sambar), el ciervo manchado, la mangosta, el ratón y la musaraña. Además es el paraíso para las aves como la cigüeña pintada, el pequeño cormorán, el ave de la selva de Sri Lanka (Gallus lafayetii) junto con muchas especies de búhos, gaviotas, águilas, y buitres entre otras especies. Las especies de aves de los humedales que se pueden ver en Wilpattu son el garganey (Anas querquedula), el pintail (Anas acuta), el silbato (Dendrocygna javanica), la espátula (Platalea leucorodia), el íbis de cabeza negra (Threskiornis malanocephalus), la gran edreja blanca (Egretta alba modesta), la garza ganadera (Bubulcus ibis) y la garza púrpura (Ardea purpurea).

Los reptiles más comunes que se encuentran en el parque son el lagarto monitor (Varanus bengalensis), el cocodrilo asaltante (Crocodylus palustris), la cobra común (Naja naja), la serpiente rata (Ptyas mucosus), la pitón india (Python molurus), la tortuga de estanque (Melanonchelys trijuga) y la tortuga de caparazón blando (Lissemys punctata) que residen en el gran Villus permanente.

Sin duda toda una experiencia para los amantes de los animales y la naturaleza.

Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3 DICIEMBRE | HABARANA-SIGIRIYA-MATALE-KANDY

Desayuno.

Salida hacia Sigiriya, que presume haber sido habitada desde tiempos prehistóricos. Fue utilizada como un monasterio enclavado en la roca desde el Siglo III. con cavernas preparadas y donadas por devotos del Budismo Sangha.

El Jardín y el Palacio fueron hechos construir por Kasyapa. Tras su muerte, siguió siendo un complejo monástico hasta el siglo XIV. Las ruinas fueron descubiertas en 1908 por el explorador británico John Still. Las inscripciones Sigiri fueron descifradas por el arqueólogo Paranavithana quien publicó un renombrado trabajo en dos volúmenes, publicado en Oxford, conocido como "Los glifos de Sigiri". Él mismo escribió el popular libro "Historia de Sigiriya".



Sigiriya, considerada como una de las ocho maravillas del mundo antiguo y Patrimonio de la Humanidad, alberga ruinas del Palacio Superior, una terraza de medio nivel que incluye la Puerta del León y el Muro de Espejo con sus frescos, y el Palacio Inferior, que se interna bajo la roca, además de los fosos, muros y jardines que se extienden por cientos de metros desde la base de la roca.

El sitio es al mismo tiempo un palacio y una fortaleza. Hay suficientes restos como para impresionar al visitante con una arrebatadora visión del ingenio y creatividad de los constructores. El Palacio Superior aún conserva cisternas cortadas en la roca, en las que aún se puede almacenar agua. Los fosos y murallas que rodean el palacio inferior se encuentran ricamente ornamentados.

De camino, breve parada en un jardín de especias y por la tarde, vista la ciudad de Kandy, Patrimonio de la Humanidad, una de las ciudades sagradas del budismo. Llegada a Kandy y donde asistirán a una actuación de danzas tradicionales con los coloridos trajes típicos y de Sri Lanka.

Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 4 DICIEMBRE | KANDY-NUWERA ELIYA

Desayuno.

Salida para visitar el Sri Dalada Maligawa o Templo del Diente de Buda, un impresionante lugar donde se guarda, como su propio nombre indica, un colmillo de Buda.

El Templo es el más importante de su confesión en Sri Lanka, y la apreciadísima reliquia hace que la ciudad de Kandy sea un continuo peregrinar de fieles durante todo el año, aunque la afluencia de visitantes es especialmente notable durante la celebración de la Esala Perahera, la Procesión del Diente de Buda.

Seguidamente salida hacia la estación de tren (tren de pasajeros- no turístico) de Kandy para hacer un espectacular recorrido hacia Nanu Oya, en un trauyecto que transcurre por diferentes ecosistemas en la isla, entre ellos interminables plantaciones de té, bosques y arboles endémicos. Llegada a Nanu Oya y visita de una de las factorías de té más genuinas, donde además de conocer el proceso de cultivo, recolección y envasado de este alimento que está en todas las mesas del mundo, degustaremos algunos los diferentes y más famosos tipos de té del país.

Llegada a Nuwera Eliya,



Sri Lanka es uno de los mayores exportadores mundiales de té. Desde la introducción del té a mediados del siglo XIX, Nuwara Eliya ha sido la capital de la industria del té. Impresionantes plantaciones crecen a lo largo de muchos kilómetros antes de llegar a Nuwara Eliya. Está situada a unos 2.000 metros sobre el nivel del mar y rodeada de plantaciones de té. Fue ciudad retiro para los colonos europeos y aún conserva el aire colonial con numerosas casas victorianas, hipódromo, campo del golf y un bonito lago.

Traslado al hotel, check in, cena y alojamiento.

DÍA 5 DICIEMBRE | NUWARA ELIYA -GALLE- BERUWELA

Desayuno y salida hacia Beruwela, situada en la costa suroeste de la isla. En ruta visitamos Galle. Se cree que la actual ciudad de Galle era el puerto de la antigua Tharsis, al cual el rey hebreo Salomón enviaba a buscar el marfil y los pavos reales que indica la Biblia. La ciudad de Galle fue conocida como Cale (entonces Ibn Battuta en el siglo xiv se refería a ella como Qali) antes de la llegada de los portugueses en el siglo xvi, cuando era el principal puerto de la isla de Ceilán. Galle tuvo su apogeo en el siglo XVIII antes de la llegada de los británicos, que potenciaron el desarrollo de Colombo.

Fue declarada como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1988.

Continuación hacia Beruwela.Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 6 DICIEMBRE | BERUWELA

Desayuno y día libre para disfrutar de las playas del océano Indico, relajarse con una sesión de ayurveda en los centros de la zona, disfrutar de las instalaciones del hotel o recorrer los alrededores en tuc tuc..

Cena y alojamiento.

DÍA 7 DICIEMBRE | COLOMBO-ABU DHABI 09.40H-13.00H

ABU DHABI-BARCELONA 14.25H-18.55H

Desayuno y traslado al aeropuerto para salir en vuelo hacia Barcelona, vía Abu Dhabi.

Llegada a Barcelona y fin de nuestros servicios.



HOTELES PREVISTOS O SIMILARES CATEGORIA DELUXE

• COLOMBO: <u>Hotel CInnamon Lake Side 5</u>*. Habitación superior.



• HABARANA: <u>Hotel Cinnamon Lodge 5*.</u> Habitación superior.



• KANDY: <u>Hotel Cinnamon Citadel 4*.</u> Habitación Superior.



• NUWARA ELIYA: <u>Hotel Golden Ridge 5*.</u> Habitación Deluxe.



• BERUWELA: <u>Hotel Cinnamon Bey 5*.</u> Habitación Superior.



Nota: Catalogación hotelera indicada según normativa de Sri Lanka.



EL VIAJE INCLUYE

- Vuelo en clase turista y linea regular según itinerario.
- 7 noches de estancia en Sri Lanka.
- Comidas indicadas en el intinerario:
- (7 cenas en hoteles y un almuerzo sencillo en casa rural)
- Visitas en servicio privado.
- Guía de habla hispana durante durante todo el viaje(excepto el día libre en playa)
- Visitas y entradas especificadas en este itinerario.
- Jeep Safari en el parque Nacional de Wilpattu.
- Billete de tren clase turista de Kandy a Nanu Oya.
- Impuestos vigentes.
- Seguro básico de viaje
- Asistencia 24 horas en destino.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Comidas no especificadas en el itinerario.
- Bebidas.
- Propinas y gastos personales.
- Guía el día libre en playa.
- Visado (tramitación online en este enlace)
- Tasas por el uso de cámaras fotográficas, móviles, video, etc.
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado 'el viaje incluye'

PRECIO:

- Precio por persona en habitación doble: 1.995€ + 110€ tasas de aeropuerto.
- Precio por persona en habitación individual: 2.445€ +110€ tasas de aeropuerto.
- o Precio válido para un grupo mínimo de 15 persona.
- o Suplemento por grupo mínimo de 10 personas: 50€ por persona.
- o Grupo reducido con un máximo de 25 plazas disponibles.

El importe de las tasas de aeropuerto se reconfirman en el momento de la emisión de los billetes, 30 días antes de la salida del viaje.

CONSULTE EN NUESTRA PAGINA WEB INFORMACIÓN DE SU INTERES PARA
VIAJES A SRI LANKA Y MALDIVAS

